COMMUNIQUÉ DE PRESSE CCCE CINÉMA PLEIN AIR

31/05/2022

Cinéma en plein alr · Communauté de Communes de Cattenom et Environs. Vendredi 17 juin, samedi 20 août et Vendredi 9 septembre 2022.

Pour sa saison culturelle 2022, la Communauté de Communes de Cattenom et Environs renouvelle son circuit itinérant de séances de « Cinéma en Plein Air », qui se dérouleront de juin à septembre prochain. Une offre de diffusion cinématographique gratuite pour tous, dans une ambiance conviviale et chaleureuse!

3 séances de cinéma en plein air

La CCCE propose trois séances de cinéma en plein air à la tombée de la nuit durant lesquelles le public pourra profiter d'une diffusion sur écran géant (14 mètres x 9 mètres). De quoi en profiter pour découvrir ou redécouvrir, en famille ou entre amis, trois grand succès du cinéma français!

PROGRAMME

› Vendredi 17 juin au centre périscolaire à Boust ;

ASTÉRIX ET OBÉLIX : LE DOMAINE DES DIEUX

Les irréductibles Gaulois du village d'Astérix résistent encore et toujours à l'envahisseur romain. L'empereur César comprend qu'il ne peut rien obtenir par la force, car ces derniers disposent de la fameuse potion magique qui les rend invincibles. Il adopte alors une stratégie moins guerrière et a priori plus efficace. César dépêche ses meilleurs architectes afin de construire un ensemble d'immeubles baptisé le Domaine des dieux, destiné à des propriétaires romains.

> Samedi 20 août à l'Espace Charles Ferdinand à Entrange ;

LES AVENTURES DE RABBI JACOB

À la suite d'un quiproquo, un homme d'affaires irascible et raciste se retrouve confronté, malgré lui, à un règlement de compte entre terroristes d'un pays arabe. Pour semer ses poursuivants, il se déguise en rabbin, après avoir croisé des religieux juifs en provenance de New York à l'aéroport d'Orly

› Vendredi 9 septembre au stade à Contz-les-Bains ;

INTOUCHABLES

Tout les oppose et il était peu probable qu'ils se rencontrent un jour, et pourtant. Philippe, un riche aristocrate devenu tétraplégique après un accident de parapente va engager Driss, un jeune homme d'origine sénégalaise tout droit sorti de prison, comme auxiliaire de vie à domicile. Pourquoi lui ? Tout simplement parce qu'il ne regarde pas Philippe avec le même regard de pitié que les autres candidats

